

Praza da Ferrería

Chelo Lago
consuelo.lago@lavo.es

Despedida por todo lo alto

Seis profesoras del CEIP Campolongo se retiraron ayer de la docencia con una comida homenaje tributada por sus compañeros de profesión

Homenaje ■ Seis profesoras del CEIP de Campolongo, Elena Pardilla, Salomé Soutelo, María del Carmen Cortizo, Marina Laredo, Pilar García Alonso y Rosa Díaz se despidieron ayer de la docencia activa con un homenaje tributado por sus compañeros del centro y otros ya jubilados. Alrededor de sesenta personas asistieron a la comida que se llevó a cabo en el hotel Galicia Palace y que terminó bien entrada la tarde, en medio de una gran animación.

Decana ■ Una de las homenajeadas, Elena Pardavila Santolaya, era la decana del colegio, pues llevaba 32 años en el centro pontevedrés, desde su creación. A los postres, el director del Campolongo, Xosé Carlos Otero, leyó un comunicado del delegado de Educación, José Antonio Fraga Boullosa, felicitándolas por su labor y animándolas a que iniciasen nuevos proyectos. Además, Otero incidió en la labor desarrollada por estas mujeres y las felicitó por su trayectoria profesional, ejemplo de buen hacer. Como recuerdo, le entregaron a cada una de las homenajeadas un ramo de flores y un plato conmemorativo con el escudo del colegio. Por su parte, compañeros y ex compañeros de claustro les obsequiaron con sendas camelias de oro.

Visita ■ De profesores pasamos ahora a alumnos. Un grupo de cuarenta escolares del CEIP Alfonso VII del municipio de Caldas de Reis visitaron ayer las instalaciones centrales de La Voz de Galicia en el polígono de Sabón (A Coruña). Acompañados por sus profesores, los alumnos, con edades comprendidas entre los 14 y los 16 años, recorrieron detenidamente

la redacción, la rotativa, la sala de expedición y cierre, el almacén y el museo, donde pudieron contemplar una amplia colección de cabecezas de numerosos periódicos así como maquinaria de impresión antigua.

Concentración ■ Pasamos ahora a una convocatoria del día. La Coordinadora Local de Pontevedra da Marcha Mundial das Mulleres celebra hoy la tradicional concentración mensual contra la violencia sexista. Será a las 20.30 horas, en la denominada plaza 8 de Marzo, en las confluencias de las calles Sagasta con Peregrina. Una de sus promotoras, Pilar Álvarez Pérez, subrayó que cada vez se está produciendo una mayor conciencia social en el tema de la violencia doméstica, una lacra que es preciso erradicar y apelo a la asistencia al acto. La delegación pontevedresa de la Marcha Mundial das Mulleres



RAMÓN LEIRO

El director de Campolongo destacó la trayectoria profesional de las profesoras jubiladas



Alumnos del CEIP Alfonso VII Caldas visitaron La Voz en Sabón

anunció también que durante los meses de julio y agosto no se llevará a cabo esta concentración, retomándose el 25 de septiembre.

Partido ■ En un aspecto más lúdico, hoy se disputa el campo de fútbol de A Seca, en Poio, una nueva edición del trofeo denominado Al contrario, písallo. Se trata de un tradicional derbi entre

efectivos de la Comisaría de Policía de Pontevedra y funcionarios de los juzgados. El encuentro tendrá lugar a las 19 horas y la diversión está asegurada ya que según rezan los carteles anunciantes de este apasionante encuentro, ambos equipos son los únicos que continúan compitiendo por la Copa de Europa, tras el fiasco de la selección.